



Entrevista

Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)

“El PAN firmó esta iniciativa, lo que muchos consideramos y yo sigo considerando como el atender la necesidad real de cubrir todos los vacíos que existen en la ley, en una reforma, porque existen vacíos importantes en la ley. Una iniciativa que por más bondades que tú quisieras, que tuvieras, no se supo explicar. La gente no la comprendió y la gente incluso la consideró como una afrenta, como una iniciativa que debilitaría tanto al Tribunal, como a la paridad de género, como las acciones afirmativas. Cosa que entre paréntesis te digo que jamás venía en esa iniciativa. Para el PAN ante la más mínima, mínima duda, por parte de la ciudadanía de que se podían vulnerar estos temas, el PAN es un partido que escucha a la ciudadanía”.

<https://drive.google.com/file/d/1AEh6KiVWJuZqkQGMhSMHn6S5piJlrOzF/view>